
7月
がつ

1日
にち

（月
げつ

）から 5日
にち

（金
きん

）

子育
こそだ

て広場
ひろば

ウィーク
う ぃ ー く

と こ ろ 市内
し な い

の私立
し り つ

幼稚園
ようちえん

・認定
にんてい

こども園
えん

（５４園
えん

）

対
たい

象
しょう

まだ幼稚園
ようちえん

・保育
ほ い く

園
えん

に行
い

っていない 子
こ

どもと保護者
ほ ご し ゃ

（親
おや

またはその家族
か ぞ く

）

内
ない

容
よう

お庭
にわ

で遊
あそ

んだり、物
もの

を作
つく

ったり、体
からだ

をうごかしたり できます♪

また、子
こ

育
そだ

ての相談
そうだん

や お友達
ともだち

作
づく

りも できます

※お金
かね

は かかりません。 各園
かくえん

の 開催
かいさい

日時
に ち じ

などは ウェブサイト
う ぇ ぶ さ い と

で 確認
かくにん

してください↓

https://www.city.shizuoka.lg.jp/s4936/s002116.html

◆幼児
よ う じ

教育
きょういく

相談
そうだん

を 受
う

け付
つ

けて います。

 電話
で ん わ

相談
そうだん

毎週
まいしゅう

月
げつ

・水
すい

・金曜日
きんようび

午前
ご ぜ ん

10時
じ

から午後
ご ご

3時
じ

 面接
めんせつ

相談
そうだん

毎週
まいしゅう

水曜日
すいようび

（予約
よ や く

が必要
ひつよう

です） 午前
ご ぜ ん

10時
じ

から午後
ご ご

2時
じ

   ※ただし 8月
がつ

13日
にち

（火
か

）から 16日
にち

（金
きん

） 12月
がつ

29日
にち

（日
にち

）から来年
らいねん

1月
がつ

3日
にち

（金
きん

）

来年
らいねん

3月
がつ

28日
にち

（金
きん

）から 31日
にち

（月
げつ

）は できません。

 予
よ

 約
やく

 先
さき

静岡市
しずおかし

私
し

立
りつ

幼稚園
ようちえん

連合会
れんごうかい

事務局
じ むき ょ く

☎281-0666（静岡
しずおか

豊田
と よ だ

幼稚
よ う ち

園内
えんない

）

静岡市
しずおかし

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。 


